

## Interkulturelles Fest: „Daheim in Hirschau“

am Samstagnachmittag, den 9. Mai 2015 ab 15.00 Uhr  
auf dem Föhrenweg in Hirschau

Unter dem Motto „Daheim in Hirschau“ laden wir Neuzugezogene ebenso wie Alteingesessene mit oder ohne Migrationshintergrund zu einem fröhlichen Zusammensein und zur Begegnung ein. Es gibt Speisen und Getränke, Musik, ein buntes und attraktives Angebot für Kinder, eine Tanzvorführung und manches mehr. Vor allem aber soll viel Gelegenheit zum Gespräch und zur Begegnung sein. Über Ihr Kommen würden wir uns freuen.

Arbeitsgruppe Integration im Verein „Unser Hirschau e.V.“



Ein Fest lebt davon, dass viele mitmachen. Wir freuen uns über jede und jeden, der etwas zum Fest beitragen kann, sei es ein musikalischer oder kultureller Beitrag, einen Kuchen oder einheimische Spezialitäten oder auch einfach eine Mithilfe beim Aufbau oder Abbau des Zeltes und der Stände. Wenn Sie etwas beitragen oder mithelfen können, kommen Sie einfach vorbei, bringen etwas mit oder noch besser, melden Sie sich vorher telefonisch unter der Nummer 639846 (Reinhard Pfau) oder 4076955 (Elisabeth Wolf-Heim).

(Natürlich sind Sie auch ohne eigenen Beitrag herzlich willkommen)